



## ► Sonstiges Tennishalle Point

### Ab / Am

23.11.1991

Am Standort Friedau 25 wurde 1991 eine Tennishalle mit Squash-, Fitness-, Solarien- und Saunaanlage eröffnet. Bürgermeister Rudolf Kaltenböck konnte den Tennisstar Thomas Muster bei der Eröffnung begrüßen.

## Startschuss Tennishalle-Sanierung

📅 09.2025

Eine Sanierung der desolaten Halle stand mehrmals im Raum, wurde aber immer wieder verschoben. Aus Mangel an Alternativen waren die vier Plätze aber immer gut gebucht, um das Wintertraining durchführen zu können. Elf Tennisvereine mit insgesamt über 1.000 Mitglieder richteten sich im Frühjahr an Bürgermeisterin Andrea Heinrich und baten um Vermittlung mit dem Eigentümer, der daraufhin grünes Licht gab. Anfang 2022 verkaufte die Stadt die Tennishalle an die FM Zone Eisenhof GmbH, ein gemeinsames Unternehmen der Tiroler Pletzer Gruppe und der Bauzone Salzburg. Die Pletzer-Gruppe betreibt außerdem in Liezen die Arkade, den Maxpark, den Eisenhof und ist Eigentümer der Spar-Immobilie in der Ausseer Straße. Für die Sanierung werden wohl einige Millionen in den kommenden Jahren für das Dach, die Böden, die sanitären Anlagen usw. fließen.

Quelle: Der Ennstaler vom 26.09.2025, Seite 2 und 3.

---

Quelle: Einladung

👤 Verfasser: Gerlinde Wagner, 14.05.2020

📅 Letzte Überarbeitung: 18.12.2025